

Artikel vom 22.01.2022

Klimaschutz vor Ort!

## Nahwärme Jägersruh – Stadtwerke starten nun die Auswertung

Ein kurzes Update zur Nahwärmeversorgung in Jägersruh: Mittlerweile haben über 150 Haushalte den Fragebogen an die Stadtwerke Hof zurückgesandt und damit ihr Interesse an einer Nahwärmeversorgung bekundet. Wie wir finden ein riesiger Erfolg!

Die Stadtwerke teilten uns in dieser Woche mit, dass die Auswertung noch 2 bis 3 Wochen in Anspruch nehmen wird und im Anschluss alle Interessenten persönlich über das Ergebnis informiert werden.

Wir werden diesen Prozess für die Bürger und Bürgerinnen unseres Ortsteils weiterhin aktiv begleiten und hierüber regelmäßig an dieser Stelle berichten.

*Ihr CSU-Ortsverband Leimitz-Jägersruh*

**Mit dieser Initiative wird die Hofer CSU ihrem Motto „CSU Näher am Menschen“ wieder einmal mehr gerecht.**